

RESOLUTION DE LA CELLULE DE LYON

Les camarades de la cellule de LYON, réunis en Assemblée plénière le 14 mars 1950, réprovent les résultats tout à fait médiocres et insuffisants obtenus par la dernière campagne d'abonnements de " LA VERITE ".

Ils s'étonnent de la négligence et du manque de compréhension des camarades d'un certain nombre de régions du Parti vis à vis du problème crucial et de toute première importance que constitue une stabilisation financière et un renforcement de notre organe central, facteur de premier ordre et irremplaçable pour la pénétration de notre idéologie dans toutes les couches de la classe ouvrière et des autres classes exploitées.

Ils s'engagent à poursuivre tous leurs efforts en vue d'abonner le maximum de sympathisants et de les organiser pour la défense et la diffusion de notre presse, à réorganiser et à amplifier dans des délais aussi courts que possible la diffusion sous toutes ses formes de " LA VERITE " dans la région lyonnaise, et à verser chacun tous les mois une phalange supplémentaire fixe extraordinaire, réservée spécialement à la caisse de "LA VERITE".

Ils demandent aux camarades de toutes les cellules et régions du Parti de mettre consciemment en application de telles résolutions, afin que la situation financière de "La Vérité" cesse rapidement d'être une charge et un souci permanent pour la direction de notre Parti et que le problème même de la possibilité de parution ultérieure de notre organe central ne se pose plus invariablement tous les 6 mois comme un tragique point d'interrogation.

Camarades, il ne dépend que de nous que nous fassions de " LA VERITE " demain le premier organe de combat de la classe ouvrière dans notre pays.

Pour que vive " LA VERITE " organe central du P.C.I.,
tous au travail !

o o
o

AMELIORER " LA VERITE "

Le Bureau Politique et le Comité Central vont discuter du contenu de " LA VERITE ". La parution bi-mensuelle, le petit format et le manque de rédacteurs permanents rend très difficile la rédaction du journal. Cette difficulté pourra être atténuée par une participation de tous les militants à l'élaboration de " LA VERITE ". C'est pourquoi il est demandé à toutes les cellules et à tous les isolés de discuter de son contenu, de rédiger des textes résumant ces discussions, reflétant l'avis des lecteurs et proposant des améliorations concrètes. Ces textes serviront à préparer les discussions du Comité Central. Il devront parvenir au Secrétariat avant la fin mai.

o o
o